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El 70% de los hogares gaditanos ve la
TDT a seis meses del primer apagón
Arranca la cuenta atrás para la desconexión de la televisión analógica . Laseñal cambiará en la
Bahía de Algeciras antes del final de este año y en el resto de la provincia,antes del 3 de abril de 2010

----
BeatrizRevillaI CADIZ

Los poco más de 50.000 habitan-
tes de Soria fueron el verano pa-
sado los conejillos de indias de la
Televisión Digital Terrestre
(TDD. La provincia castellano y
leonesa, paradójicamente una de
las más despobladas y olvidadas
por las administraciones, fue ha-
ce un año el campo de ensayo del
apagón analógico y de la entrada
en la nueva era audiovisual. En

pueblos donde hasta hace no mu-
chos años no llegaba más que La 1
Y La 2, descubrieron una oferta
televisiva de más de veinte cana-

les y dijeron adiós a los otros apa-
gones, esos que se producían en
días de tormenta. Luego le tOcó,
también de forma adelantada, a
la región de Cantabria y ayer la
transición a la tele digital se gene-
ralizó y arrancó en todo el país.

La primera fase se desarrollará
hasta el 22 dejulioyafectará amás
de cuatro millones de ciudadanos.

En Andalucía, los primeros en es-
trenar la TDT fueron ayer los veci-
nos de cinco municipios del norte
de Huelva incluidos dentro de un

proyecto técnico de transición no
andaluz, sino extremeño (el de
Fregenal de la Sierra, Badajoz).

Este inicio de la cuenta atrás

analógica coge a la provincia de
Cádiz en una situación aceptable.
Según la Asociación Andaluza de
Empresas Instaladoras de Teleco-
municaciones (Faite!), el 70% de
los hogares gaditanos ya ha adap'
tado.sus equipos y está preparado
para recibir la señal digital. Este ni-
vel de implantación es intermedio
comparado con el resto de Andalu-
cía, pue>'to que Huelva y Córdoba
superan el 80% mientras que Sevi-
lla o Málaga se encuentran aún al
60 ó 65%, según el directOr geren-
te de Faitel, José Manuel Múñiz.

El grado de adaptación va en
consonancIa con las fechas de des-

conexión de cada zona. Al margen
del caso excepcional del norte de
Huelva, las dos primeras áreas
que tendrán sólo 1DT serán Huel-
va (entorno de la capital y la costa
desde Ayamonte a Matalascañas)
y las comarcas norteñas de Córdo-
ba cuya emisión procede del ceno
tro de Santa Eufemia.

En Cádiz,losvecinos de la Balúa
de Algeciras serán los primeros
que entrarán en la era digital tele-
visiva porque dependen del cen-
tro de San Roque, incluido, como
los anteriores, en la segunda fase
del plan nacional. El cambio debe-
rá hacerse antes de final de año,

I Fa,ses del 'apagón an~lógico en Andalucía
. Hasta el30 de junio y 22 de julio
... Hasta el 31 de diciembre

3 de abril de 2010

CENTROEMISOR

Fu.n'" F,i,.1 Aod,luci.. G,afk., Dp,o. d.lofo",.ff..

LA TDT EN BREVE

COBERTURA YAPAGÓN

Dos plazos para C¡'idiz

Lacoberturade laseñaldigitales
de(95% en España y son pocas
las zonas 'oscuras'. Respecto a
los equipos, el 70% de los hoga-
res gaditanos ya está adaptado y
el resto debe hacerla antes del 31
de diciembre de 2()()9 si se en-

cuentra en la Bahíade Algeciras y
antes del 3 de abril en el resto de

la provincia. Éstas son las fechas
de apagón analógico en Cádiz.

ADAPTACiÓN TÉCNICA
una media de 500 euros
La instalación de la TDT consiste

en la adaptación de la antena
(sólo se cambia en el caso de

que esté muy deteriorada), del
amplificador y del cableado (la
televisión no). Elcoste medio pa-
ra un edificio es de 500 euros y
debe hacerlo una empresa auto-
nzada (www.te/evisiondigita/.esJ.
--~ ~

INTRUSISMO

Lo barato sale caro

Al finalizar la obra se debe reci-
bir el boletín de instalación, el
protocolo de pruebas/y la factu-
ra. Los instaladores ilegales no
dan esta documentación, por lo
que no se cuenta con la garan-

I

tía obligatoria de dos años para
futuras reclamaciones.

I

Enjambre de antenas de televisión en un tejado del centro de Cádiz,

mientras que el resto de la provin-
cia, conectada al repetidor de Je-
rez, deberá esperar a la tercera y
última fase, que tiene como fecha
límite el 3 de abril de 2010.

Si el nivel de adaptación es me-
jorable, también loes lacalidad de
la emisión, ya que la provincia to-
davía arrastra deficiencias provo-
cadas por interferencias con Pu-n-
ta Umbría y Marruecos. Curiosa-
mente, a diferencia del sistema
analógico,la abundancia de seña-
lesyde potencia no favorece laca-
lidad de la imagen, sino que satu-
ra el descodificador y provoca el
corte de la señal, Según José Ma- -
nuel Muñiz, ayer mismo termina-
ron los trabajos en el centro emi-
sor onubense "para evitar que este
verano se produzcan problemas y
para que disminuyan las interfe-
rencias". En cambio, la irrupción
marroquí es más dificilde corregir
porque es de tipo natural y se
acentúa en verano: "Con el calor,
la señal se comba y se acerca a la

INTRUSISMO

Los instaladores alertan

de que una de cada dos

adaptaciones es ilegal. de

-baja calidad y sin garantías

.~

tierra, lo que hace que llegue a 40
ó 50 kilómetros de distancia", ex-
plica el gerente de Faite\.

Otro problema que preocupa a
los instaladores es el intrusismo

profesional. En la provincia hay ca-
si 200 empresas autorizadas por el
Ministerio de Industria para adap-
tarlosequíposypeseaello, "una de
cada dos instalaciones de TDT está

hecha por ilegales". Estos negocios
captan a clientes a través de servi-
cios que, a priori, son más baratos.
Pero, como tantas cosas, lo barato
sale caro y se instalan materiales
"inadecuados y de baja calidad co-
mo equipos de banda ancha en vez
de cabeceras modelares que tienen
un límite de tomas yviviendasyno
discriminan los canales, por lo que
hay más interferencias". Además,
al no estar certificados, "no dan el
boletín de instalación, el protocolo
de pruebas ni la factura, que son la
base de la garantía obligatoria de
dos años para futuras reclamacio-
nes". Incluso, según Muñiz, se han
dado casos de comunidades que
han debido asumir un coste doble

para reparar la mala adaptación,
por lo que el perjuicio es triple: so-
cial, laboral y económico.
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La Junta retrasa a septiembre los
contratos en Alestis y Gadir Solar
Después de cinco horas de reunión, laAdministración dice a los sindicatos que tras
elverano formarán parte de esas plantillasalrededor de 450 ex operarios de Delphi
-----------

Redacción / cADIZ

Más de cinco horas de reunión
fueron necesarias para que la
Junta de Andalucía y los cuatro
sindicatos que forman parte de la
comisión de seguimiento de Del-
phi suscribieran un nuevo proto-
colo, que ya hace el número 11,y
que, como principal conclusión,
garantiza a la ex plantilla de Del-
phi que habrá contrataciones.

.Claro que, de los 236 anunciados
por el consejero de Innovación,
Martín Soler,para el mes dejunio
que acaba hoy, ahora se da un
nuevo plazo: 450 ex operarios de
Delphi contratados a 1 de sep-
tiembre.

Las empresas siguen siendo las
mismas,y sólo son dos: Gadír So-
lary Alestis. Comoya explicó este
periódico, hasta la fecha apenas
hay una decena de ex empleados

EN SEVILLA

Un numeroso grupo de

ex operarios permaneció

I en la sede de Innovación

I hasta el fin de la reunión

yaen plantilla de Gadir Solar, pe-
ro nada se sabe deAlestis.

Otro de los puntos acordados
en el protocolo suscríto ayer es el
que se refiere a las conocidas co-
mo OVE: Oferta Válida de Em-
pleo. Se trata de aquellas adecua-
das para los ex trabajadores de la
multinacional y sujetas al conve-
nio del Metal, al que pertenecían
en su anterior puesto de trabajo.

En el encuentro de ayer en Se-
villa se decidió que la empresa
Gadir Solar, la que mayor ofertas
de trabajo está realizando al co-
lectivo de Delphi, quedará sujeta
al convenio del Metal y no al del
vidrio y cerámica como hasta
ahora.

Por lo demás, la Junta garanti-
zó a los sindicatos que el resto de

Representantes de la Junta y de los cuatro sindicatos, ayer en la reunión de Sevilla.

¡m

MANU" GÓMEZ

la plantilla quedará inmerso en
políticas activas de empleo y con
alta en la Seguridad Social, de
forma que tampoco pierdan po-
der adquisitivo.

Además, se acordó que, a partir
de ahora, sólohabrá un grupo ob-
jeto de las recolocaciones, en el
que quedarán incluidos fijos de
plantilla, eventuales y de indus-
tria auxiliar.

Para asegurar que este punto
quedar bien sujeto, varias dece-
nas de ex operarios se traslada-
ron, como habían anunciado,
hasta la puerta de las dependen-
cias de Innovación en Sevilla. Allí
permanecieron durante varias
horas a la espera de conocer los
resultados del encuentro que co-
menzó poco después de las cinco
de la tarde y finalizó pasadas las
diez de la noche.

El PP pedirá
datosenel
Parlamento
sobre "los
"contratados"

Loaiza acusa a los consejeros

de Innovación y Empleo de

"mentir permanentemente"

Redacción/ CADIZ

El diputado autonómico ypre.
sidente provincial del PP de
Cádiz, José Loaiza, anunció
ayer que su partido preguntará
esta semana en el Parlamento
andaluz al consejero de Inno-
vación, Ciencia y Empresa,
Martín Soler, por los 236 ex
trabajadores de Delphique "re-
cientemente dijo que estarian
colocados antes de mañana
-por hoy-".

En rueda de prensa, el diri-
gente popular recordó que los
afectados por el cierre de Del-
phi "vuelven a manifestarse"
en Sevilla, donde se reunió la
comisión de seguimiento de
los asuntos de Delphi. Loaiza
criticóa los consejerosdeInnCT-
vación y Empleo, AntonioFer-
nández, que "mienten perma-
nentemente" al colectivo,
puesto que "no han cumplido
la promesa" de que a dos años
del cierre estaría "todosrecolo-
cados" y que "a fecha de 30 de
junio, estariaenmarchaelcon-
tador acero", lo que "sabemos
que es incierto, pues ni hay
contador a cero nihayya 1.800
colocados".

Recordóque Soleracudió re-
cientemente a la provincia a
decir que "antes de hoy se iban
a recolocar 236 ex empleados
de Delphi", pero "estamos es-
perando los contratos". El PP
pedirá a Soler que diga en la
Cámara andaluza "los nom-
bres y apellidos" 'de esos 236
trabajadores y"losnombres de
las empresas" que los han con-
tratado. Finalmente, pidió a
los titulares de las consejerias
de Empleo e Innovación "que
no vengan a la provincia a
mentir y a faltar el respeto a los
gaditanos y a los desemplea-
dos", y lesexigióque "cumplan
de una vezpor todas loque pro-
metieron por escrito".

IU detecta "contradicciones" en el PSOE sobre
la instalación de parques eólicos marinos
Asegura que el alcalde de

Chipiona y Gabriel Almagro

mantienen posturas opuestas

RedacciónI CADIZ

Izquierda Unida asegura haber
comprobado cómo el alcalde de
Cbipiona,Manuel García,yeldele-
gado del Gobierno andaluz en la

provincia de Cádiz,Gahriel Alina-
gro, "mantienen posiciones diame-
tralmente opuestas en relación" a la
instalación de los parques eólicos
marinos. El primero, ~egún ID, "ha
expresado una y mil veces las bon-

dades de un parque eólico marino a
8 kilómetros de la costa chipionera
sin argumentos sólidos", y el dele-
gado del Gobierno autonómico "ha

dicho que el parque eólico Mar de
Trafalgar es una barbaridad, si-
tuándose éste a 10 kilómetros del

Cabo de Trafalgar".
IV asegura que las declaraciones

de Gabriel Almagro fueron realiza-
das el 24 de mayo de 2009 a Diario
de Cádiz en una entrevista en la que
aseguraba: "Entiendo que hay mu-
chos sítios libres para poner aeroge-

neradores pero no tiene que ser en
er mar porque se verian desde la

costa yeso tendria efectos negati-
vos en el turismo".

Considerando el proyecto Marde
Trafalgar, y teniendo en cuenta la
distancia a la costa, "parece ser más
respetuoso que el que se pretende
instalar frente a las costas de Cbi-

piona", señala la formaciónizquier-

dista en un comunicado.

IV plantea al equipo de gobierno
de Chípiona, liderado por el PSOE,
que primero han de consensuar
dentro del propío Partido Socialista
su postura frente a los parques eóli-
cos marinos "antes de precipitarse
al proponer a Chipiona una instala-
ción que en otros lugares no quie-
ren. No es creíble ni respetuoso con
los chípíoneros que se diga en Cbi-
piona' que los aerogeneradores a
una distancia de 8 kilómetros no se

verian desde la playa y en Barbate
se diga que a 10 kilómetros se ve-
rian y tendrian efectos negativos
para el turismo".
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Más de la mitad de los universitarios
quiere colocarse como funcionario
Un estudio de la Cátedra ATAde TrabajoAutónomo de la UCArevelaque
sólo un 20% de los estudiantes preferiríamontar su propio negocio
~-----

Redacción /JEREZ

Es un secreto a voces. La mayo-
ría de los universitarios tiene in-
tención de colocarse como fun-
cionario al término de su carre-
ra estudiantil, opción por la que
se inclina algo más de la mitad
(52,4%) de los alumnos de la
Universidad de Cádiz que han
participado en el sondeo reali-
zado por la Cátedra ATAde Tra-
bajo Autónomo de la UCA, con
la que la federación de trabaja-
dores por cuenta propia persi-
gue acercar el sector de los autó-
nomos al mundo universitario
con el objetivo de fomentar el
autoempleo como alternativa
para la incorporación al merca-
do laboral.

El Barómetro ATAde apoyo al
autoempleo, cuyos resultados

DE UNIVERSITARIAS

Se inclina como opción

prioritaria la del

funcionariado frente al

43% de los hombres

presentaron ayer los responsa-
bles universitarios de su elabo-
ración y el presidente de la Fe-
deración Nacional de Trabaja-
dores Autónomos (ATA),Loren-
zo Amor, pone de manifiesto
que el funcionariado es la op-
ción prioritaria sobre todo entre
las universitarias, que se incli-
nan por el empleo público en un
62% de los casos frente al'
43,8% de los hombres, posible-
mente movidos por la seguridad
que reporta trabajar para la Ad-
ministración en tiempos de cri-
sis, en los que crecen las dudas
sobre el empleo por cuenta pro-
pia.

Según los resultados de la
muestra, realizada ent,e 231 es-

Un instante de la presentación del Barómetro ATAcelebrado ayer en el Campus de Jerez.

Escasa formación
relacionada con
las empresas

Elestudio realizado por la Cáte-
dra ATAde la UCA revela ade-

más que el 71,2% de los univer-
sitarios no ha recibido nunca
formación relacionada con el

autónomo o las empresas, fren-
I te a un 14,7% que aseguran ha-

berla recibido. Dentro de este

último grupo, tres de cada cua-
tro consideran que habría que
cursar una asignatura obligato-
ria sobre-el mundo de la mi-

croempresa. La mitad de los

1

, estudiantes es consciente de
cómo está afectando la crisis a

I los trabajadores autónomos.

tudiantes de primeros años de -
las carreras de Ingeniería, Di-
rección de Empresas y Empresa-
riales de tres campus de la UCA
-Campo de Gibraltar, Puerto
Real y Jerez-, aunque ocho de
cada diez alumnos sabe qué es
un trabajador autónomo, sólo
dos (un 20%) contemplan la op-
ción de convertirse en empresa-
rios al término de las carreras
que están cursando.

El barómetro evidencia igual-
mente el alto desconocimiento
que existe entre los universita-
rios de los pasos que hay que dar
para convertirse en autónomo,
así como de los programas de
formación, orientación y las dis-
tintas líneas de ayuda existentes
para los que decidan dar este
paso.

En consecuencia, los respon-

Fomento adjudica obras de protección a
motoristas en siete carreteras gaditanas
El Ministerio destina 1,6 millones
de euros en la instalación de

barrera metálica de seguridad
----
Redacción / Cliolz

El Ministerio de Fomento ha adju-
dicado a la empresa Postigo, Obras
y Servicios, las obras de seguridad
vial para motoristas en varias ca-
rreteras de la provincia de Cádiz.

El presupuesto de la adjudicación
asciende a 1.599.000 euros.

Los trabajos consistirán en la
instalación de barrera metálica de

seguridad para prot'(Cción de mo-
toristas en cumplimiento de la
normativa vigente y se desarrolla-
rán en tramos de varias carreteras.

En laA-4, autovía del Sur, del pun-
to kilométrico 628 al 669,3; en la
A-7, autovía del Mediterráneo, del

kilómetro 102,5 al 137,660; en la
A-48, autovía Costa de la Luz, del
punto kilométrico 3,050 al
36,050; también en la CA-31, ac-
ceso norte de El Puerto, del kiló-
metro 0,050 aI2,050; en la CA-32,
acceso sur en El Puerto, del 0,400
al 4,820; en la CA-33, acceso a Cá-
diz, del 0,100 al 13,130; en la CA-
34, acceso a Gibraltar, de! kilóme-
troOal2,615.

sables de la elaboración del es-
tudio recomiendan impulsar, de
un lado, la aproximación entre
el mundo de los autónomos y el
universitario, y para el10propo-
nen medidas como la implanta-
ción de materias formativas so-
bre el autoempleo y, de otro, fa-
cilitar el proceso burocrático-
administrativo para acceder al
autoempleo.

En este sentido, la decana de
la Facultad de Cien~ias Sociales
y de la Comunicación, Paloma
López Zurita, subrayó ayer que
"nuestra tarea no acaba en la
formación de los alumnos, sino
en la orientación hacia el mer-
cado laboral", objetivo al que,
según explicó, ha contribuido la
Cátedra ATA en su primer año
de implantación en el Campus
de Jerez.

Provincia

La OTAN elige
Rotapara
celebrar el
Día del Mar

el 13 de julio
Participarán cinco barcos de la

operación anti-piratería y el

portaaviones 'USS Eisenhower'

Redacción / CÁDIZ

El gaditano puerto de Rota
acogerá el próximo día 13 de
julio el ejercicio anual de la
OTANDía del Mar, en el que
participarán cinco barcos de
la operación anti-piratería
frente a las costas de Somalia,
recién finalizada su misión, y
el portaaviones estadouni-
dense USSEisenhower.

A la demostración asistirán
el Consejo Atlántico, forma-
do por los 28 embajadores
aliados ante la OTAN,el Co-
mité Militar de la Alianza, el
secretario general de la orga-
nización, Jaap de Hoop Sche-
ffer, y nuevo comandante su-
premo aliado para Europa, e!
almirante James G. Stavridis.

Los cinco barcos partici-
pantes serán la fragata espa-
ñola BIas de Lezo, la portu-
guesa Corte Real, la holande-
sa De Zeven Provincien, la es-
tadounidense USS Halybur-
ton y la alemana Emden, ade-
más del portaviones USS Ei-
senhower, según un comuni-
cado de la Alianza.

Para relevar a estos barcos
de su vigilancia contra los
ataques piratas, la OTAN
aprobó el pasado 12 de junio
el despliegue de una nueva
misión contra la piratería en
aguas del Índico con el nom-
breEscudoOceánico,enlaque
participarán fragatas y avio-
nes de EEUU, Turquía, Gre-
cia, Italia y Reino Unido, con
el apoyo de Canadá, Ucrania
y Rusia.

España dejará de aportar
por el momento una fragata a
la lucha aliada contra la pira-
tería, aunque mantiene laNu-
mancia y la Marqués de la En-
senada, además del avión P3-
Orión, en la misión naval que
paralelamente tiene desple-
gada la Unión Europea (UE).

--~

AYUNTAMIENTO
DE VILLALUENGA DEL ROSARIO

EDICTO

RedactadoEl Documentode AdaptacíonParcialde íasNormalSubsidiarias
del PlaneamientoMunicipalde Villaluengadel Rosarioa la Leyde Ordenación
UrbanísticadeAndalucía,deacuerdoconlo dispuestoenelarticulo7 delDecreto
11/2008,se someteel citadodocumentoa informaciónpúblicaporel plazode
un mes,paraquepuedaserexaminadoenlaSecretaríadela Corporaciónporlos
interesadosy formularcuantasalegacionesestimenpertinente.

Villaluenga del Rosario,a lO dejunio de 2009
ELALCALDE

Fdo.:Alfonso C.MoscosoGonzález
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SANLÚCAR

Quejasporun "abusode
poder"enMartín Miguel
Laempresaria de una cafetería clausurada "sin motivo" por
la Gerencia Municipal de Urbanismo denuncia su situación

Redacción / SANLÚCAR

Aha Caballero, una empresaria
madrileña del sector financiero,
ha denunciado públicamente la
clausura y el precintado de la ca-
fetería-pub Vista Golf Club, que
abrió el verano pasado en el com-
plejo Sanlúcar Clubde Campo, si-
tuado en Martín Miguel, por con-
siderar que se deben a una serie
de irregularidades de la Gerencia
Municipal de Urbanismo (GMU).
De hecho, tiene previsto llevar su
caso a los juzgados por supuesta
"prevaricación" y "abuso de po-
der", acusando directamente a la
alcaldesa de la ciudad, ¡rene Gar-
cía, como máxima responsable de
dicho organismo autónomo del
Ayuntamiento.

Caballero inauguró su negocio
en agosto de 2008 "abonando to-
das las tasas municipales corres-
pondientes y presentando toda la
documentación", pero pendiente
de obtener la licencia de apertu-
ra, teniendo en cuenta que la
GMU"tarda años en conceder es-
tos permisos, si es que los conce-
de". El local estuvo funcionando
"muy bien" hasta principios de fe-
brero, cuando tuvo que echar el
cierre al recibir de Urbanismo un
decreto ordenándolo "por care-
cer de licencia de apertura".

La empresaria empezó enton-
ces a comprobar, como sospecha-

Ana Caballero.

ba, que en Sanlúcar había "mu-
chos" bares y demás negocios de
todos los sectores abiertos sin dis-
poner de esa licencia. Y concluyó
que efectivamente era así. "Hablo
no sólo de Martín Miguel, sino in-
cluso de restaurantes de Bajo de
Guía y establecimientos muy co-
nocidos- de la mismísima Plaza
del Cabildoy la calle Ancha", ase-
gura antes de apostillar que es
una práctica generalizada "en to-

da Sanlúcar". De acuerdo con su
versión, "ahora, que llevo meses
comunicandp a la Gerencia esa si-
tuación con más de 300 casos de-
tectados por el momento, resulta
que deprisa y corriendo está tra-
mitándoles la concesión, pero no
los clausura. Esoes loque debería
haber hecho con mi local".

A juicio de Caballero, "esto es
una caza de brujas que nada tiene
que ver con que yo tenga o no li-
cencia de apertura, puesto que,
de lo contrario, habrían cerrado
la ciudad entera". Desde su punto
de vista, "debe haber algún inte-
rés oculto en que este local no se
abra. Quizás alguien pretende
quedárselo a bajo precio o quiere
parte de los beneficios".

Lamenta que desde el mismo
mes de febrero viene solicitando
una reunión a la gerente munici-
pal de Urbanismo, Mónica Gon-
zález, además de registrar tam-
bién peticiones dirigidas a la al-
caldesa. Asevera que "en mis rei-
teradas comunicaciones destaco
los prejuicios económicos que me
está ocasionando el hecho de que
mi establecimiento continúe ce-
rrado sin que la Gerencia me indi-
que claramente qué tengo que ha-
cer para resolver definitivamente
esta situación, en vez de marear
la perdiz sin atenderme personal-
mente". Compró el local en 2005
con "una inversión brutal".

El Consistorio
aborda con
varias firmas
la apertura de
otros hoteles
El Gobierno local anuncia la

ampliación "en breve" de la

oferta actual del Barrameda

Redacción/ SANLÚCAR

El Gobierno municipal ha afir-
mado que está "manteniendo
conversaciones con diferentes
operadores hoteleros para que
en el menor plazo posible se
incremente el número de pla-
zas en la ciudad, que cuenta
desde el año pasado con nue-
vas instalaciones, como el ho-
tel Barrameda, que pretende
ampliar su oferta de camas en
breve, y elproyecto de hotel en
la CasaMarqués de Arizón".

Además, el Gobierno local
ha asegurado que ''viene tra-
bajando para mejorar los acce-
sos de la ciudad, como es el ca-
so de la carretera de Jerez, que
permite poner a Sanlúcar en
conexión con el aeropuerto de
la provincia en apenas 30 mi-
nutos, aparte de la remodela-
ción de los viales que conectan
el municipio con el resto de la
comarca". Enmateria turística
ha mencionado, igualmente,
el puerto deportivo proyecta-
do en Bonanza y "actuaciones
en callesyplazas para hacerlas
más accesibles", además de
otras "acciones encaminadas a
conseguir una Sanlúcar ama-
ble y atractiva para el turista,
con el objetivo de hacer frente
a la estacionalidad".

CHIPIONA

VecinosdeLasTresPiedrasdenuncianla
quemamunicipaldedesechosenla zona
El PP, que respalda estas quejas,

destaca que la Guardia Civil y los

bomberos han tenido que actuar
~----

Redacción / CHIPIONA

El Ayuntamiento ha tenido cono-

cimiento por escrito del malestar
vecinal existente en Las Tres Pie-
dras ante la quema municipal de
residuos vegetales y otros dese-
chos en la zona, actuaciones "no
permitidas"queseproducen "con
frecuencia" y que obligan a inter-
venir a la Guardia Civile incluso a
los bomberos.

De acuerdo con estas quejas, "el
insuficiente servicio de recogida
de basuras en esta barriada, que
deja en el suelo durante mucho
tiempo todos los residuos no de-
positados en los contenedores,
origina esta intervención irres-
ponsable del Ayuntamiento, en
vez de dar a este problema de sa- Uno de los puntos de la zona de acceso a la playa de las Tres Piedras.

lubridad e higiene soluciones co-
mo la colocación de cubas princi-
palmente en verano". Esta de-
nuncia alude también a "la mala
imagen turística" que ofrece así la
via pública de acceso a la playa
del mismo nombre.

El pp apoya estas quejas, des-
tacando que en la última ocasión
los bomberos y la Guardia Civil
actuaron ante "un humo asfixian-
te, debido a la quema de plásticos
y otras materias nocivas por parte
del Ayuntamiento durante tres dí-
as". Culpa al alcalde, Manuel Gar-
cía, de que la empresa concesio-
naria de la recogida de residuos
en la villa "no cumpla con lo con-
tratado" en todo el término muni-
cipal, a pesar de la ampliación del
servicio por "un coste adicional
de más de 600.000 euros" para el
Consistorio y de que el importe
global "se ha multiplicado por
dos" en lo que vade mandato.

Provincia

Homenaje a Ignacio
Torné para cerrar el
Día de la Manzanilla

Ignacio Torné fue homenajea-
do el viernes en la clausura del
Día de la Manzanilla, celebra-
da en el Palacio Ducalde Medi-
na Sidonia. Este "insigne ve-
nenciador sanluqueño" reci-
bió un reconocimiento muni-
cipal "por su labor y destacada
trayectoria profesional en el
sector vitivinícola, al que le ha
dedicado casi 50 años reco-
rriendo medio mundo".

SANLÚCAR
La alcaldesa recibirá

mañana a los parados
de la construcción

La alcaldesa, Irene García, re-
cibirá mañana a los represen-
tantes de los trabajadores en
paro del sector de la construc-
ción que llevan tnás de una se-
mana protestando en la entra-
da del Palacio Municipal, se-
gún ha comunicado su porta-
voz, Francisco Amate. Estos
desempleados aseguran tener
propuestas para afrontar la si-
tuación de paro en la ciudad.

ROTA

Mañana por la tarde
se inaugura en la villa
el multicines Victoria

Mañana,a las ocho ymedia de
la tarde, serán inauguradas las
instalaciones de Cines Victo-
ria, que abrirán al público
frente a la piscina municipal a
partir del jueves. Están invita-
dos "todos los ciudadanos", se-
gún la concejala de Cultura,
Auxiliadora Izquierdo, y los
responsables de Cines Victo-
ria, Matías yJuan Villegas.

CHIPIONA

Pedro Romero, nuevo

concejal del PA en
sustitución de Jurado

Pedro Romero ha tomado po-
sesión como nuevo concejal
del PA en sustitución de Ma-
nuel Jurado. En la última reu-
nión extraordinaria del Pleno
del Consistorio, el secretario
local de los andalucistas ocupó
ya su lugar e intervino como
único edil de este partido en la
villa. Figura en el tercer lugar
de la lista electoral del PA.
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Chavesdefiendelapropuestaandaluza
comogarantíadeunmodeloigualitario
Elvicepresidente tercero del Gobierno califica a la comunidad de "eje vertebrador de este país" y avala

su posición ante las exigencias de Cataluña Respalda la demanda de ponderar la población escolar

AntonioFuentes/ SEVILLA

Manuel Chaves dio muestras ayer
de que, en la ensortijada reforma
del modelo de financiación auto-

nómica que aún negocia el Gobier-
no con las comunidades, la Junta
de Andalucía puede contar con él
como aliado. Ante las sospechas
aireadas en las últimas semanas de

que el Ejecutivo se había acercado
a la postura de Cataluña, el vice-
presidente tercero del Gobierno y
ministro de Política Territorial hi-

zo suya la posición de Andalucía,
la misma que él defendió como
presidente de la Junta, y la erigió
como base del acuerdo global.

"Siempre he considerado que la
posición de Andalucía en financia.
ción autonómica es la mejor garan-
tia de que vamos a disponer de un
sistema justO, solidario y que ga-
rantice la igualdad", defendió Cha-
ves al término de la reunión con su
sucesor al frente de la Presidencia
de la Junta, José Antonio Griñán.
No se quedó ahí y añadió a conti-
nuación: "Siempre ha sido así. An-
dalucía es la columna, el eje verte-
brador de este país para esa garan-
tia de igualdad ysolidaridad".

El sistema de financiación que
el Gobierno quiere acordar antes
del 15 dejulio cuenta con el borra-
dor presentado en diciembre don-
de están trazadas las líneas estra-

tégicas del modelo, sin cifras. Ese
documento, con el que la Junta
manifestó una "amplia coinciden-'
cia", no se ha modificado, aseguró
Chaves. "Es la única propuesta
existente en este momento y en las
reuniones con Cataluña se trabqja
con ese documento", tranquilizó
Chaves ante la inquietud que des-
pertó en la Junta supuestas modi-
ficaciones del documento por par-
te del Gobierno para satisfacer a

Manuel Chaves y José Antonio Griñán sonríen a los medios gráficos antes de entrevistarse ayer en la Casa Rosa, sede provisional de la Junta.

Cataluña, que demanda una re-
compensa a su esfuerzo fiscal. Co-
mo es de lasque más impuestos re-
cauda, Cataluña entiende que de-
be recibir una mayor financiación
percápitaque elresto.

Chaves abundó en lo que ante-
riormente había expuesto Griñán:
"el esfuerzo fiscalse debe medir a
igualdad normativa". No vio ex-
cluyente que Cataluña mejore su
financiación, pero recordó su ne-
gativa a que las balanzas fiscales
-la estadística de cuánto aporta
cada comunidad y cuánto recibe
del Estado- influyan en elmodelo.

"El Gobierno hace un esfuerzo
para llegar a un acuerdo con Cata-
luña, es bueno, pero la dificultad
es integrar en un todo común las
posiciones de las 17comunidades
y las dos ciudades autónomas",
aseguró Chavespara exponer que
ese "tronco" debe reducir las desi-
gualdades que hoy produce el "in-
suficiente"sistemavigente, de casi
900 euros por habitante entre la
comunidad que más recibe -Can-
tabria- y la que menos -Baleares-.

La población es el criterio a se-
guir y, luego, se establecen unos
sistemas de corrección, unos fon-

dos para corregir la desigualdad. LuisRodriguez Zapatero tras una
¿Y al que no le guste? Chaves--'entrevistaenLaMoncloa,aincor-

afirmó que no hay indicios de que parar en la asignación de recursos
Cataluña se quede fuera. NideAn- la ponderación de la población es-
dalucía, tras laamenaza lasemana colar en no menos de un 20%y los
pasada de Griñán de salirse si ha- menores de cero a cuatro años que
bía una modificación de los crite- demandan serviciossanitarios.
rios básicos. Para el presidente an- Entre la población que tieney el
daluz, éste es el quid de la cues- complemento de .estos vectores,
tión, la permanencia de esos crite- Andalucía pasaría del 18,46% al
rios más allá de los millones adi- 18,7%. Todo ello sin menoscabo,
cionales que se pongan sobre la apuntó Griñán, de que a otras co-
mesa y que Chaves cifró en unos munidades se le acepten sus de-
9.000. mandassobreotras ponderacio-

Griñán consiguió el placet del nes como la insularidad o la dis-
Gobierno, que ya obtuvo de José persión de lapoblación.

"Sólo me siento apoyado por el
Partido Socialista de Andalucía"

I

I iba dirigidaa los partidosde la
oposición, pero puso tanto esme-
ro en deletrear las siglas del parti-
do y sumarle la territorialidad que
sonó a un lamento por la actitud
de otras delegaciones socialistas.
"Sólo me siento apoyado por el
Partido Socialista Obrero Español
de Andalucia yeso es lo que me
permitirá defender la posición en
esa reunión del Consejo de Politi-

ea Fiscal y Financiera", afirmó. Pre-
cisamente ayer el Comité Director
del PSOE-Aaprobó una resolución
para ratificar que el sistema de fi-
nanciación se base en la población

y no prime el esfuerz~ fiscal de las
comunidades. La Asamblea de Ex-

tremadura aprobará hoy una reso-
lución en los mismos términos por-
que, de lo contrario, no apoyará el
sistema, anunció ayer el presidente
extremeño, Guillemo Fernández

Vara. Griñán atacó duramente la

postura de los partidos en la oposi-
ción, PP'e IU, "con declaraciones
que me dan vergüenza, y que per-
siguen debilitar al Gobierno en ple-
no proceso negociador". ElPP-A re-
gistrará una petición para que el
presidente de la Junta comparezca
en el Parlamento para informar so-
bre la reunión. Elcoordinador gene-
ral de IU, Diego Valderas, conside-
ró ayer que la reunión supuso un
absoluto fracaso y pidió a Griñán
que "no maquille números para
justificar que Andalucía no recibirá
el 19,05% que le corresponde por
población". .

Griñán resta importancia a una
reunión con Salgado en persona
Tras la ronda de contactos de Cha-

ves con las comunidades, que hoy
prosigue en Galicia, la vicepresi-
denta económica del Gobierno,
Elena Salgada, toma el mando. La
anunciada ronda que mantendrá
con las comunidades no cuenta

aún con agenda e incluso, ante la
proximidad de la fecha límite, algu-
nos de estos contactos pueden ser
incluso telefónicos. Preguntado so-
bre una presumible reunión con

Salgada, el presidente de la Jun-
ta, José Antonio Griñán, le restó
importancia: ''¿la habrá? Si o no.
A lo mejor se reúnen mis exper-
tos con los del Ministerio, o yo
mismo si es necesario. Llevamos
más de 20 reuniones", apuntó
Griñán para apuntar posterior-
mente que la asunción de la
edad escolar en la ponderación
"es la primera respuesta clara
que me satisface" del Gobierno.
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Deportes
FÚTBOL- Tercera División

Lallegada de
Oliva al Cádiz B
ya es oficial
Elentrenador aragonés, que firma por
un año, dirigirá por tercera vez al filial

~

Oliva y Muñoz sellaron el acuerdo ayer en el estadio Carranza.

Redacción / CÁOIZ

El conjunto referente de las sec-
ciones inferiores del Cádiz, el Cá-
diz B,ya tiene entrenador. Ángel
Oliva Beltrán es desde ayer, de
forma oficial, el nuevo técnico del
segundo equipo de!club.

Tal y como adelantó hace una
semana Diariode Cádiz, el arago-
nés es el hombre elegido para di-
rigir al filial la próxima tempora- '

da. Será la tercera vez que Oliva
se siente en el banquillo de este
equipo, al que entrenó en las tem-
poradas 1997-98y2001-02.

Oliva lleva siete años trabajan-
do lejos de la capital gaditana y
curiosamente sus resultados han
sido excepcionales como segun-
do entrenador de Orúe y en soli-
tario, también durante este tiem-
po. Ascendió al Ciudad de Murcia
a Segunda Ay sus estancias en el

Arcosy en el Ronda se pueden ca-
lificar como históricas.

A las virrudes conocidas que le
definen como un entrenador muy
serio y trabajador, hay que unirle
el sentimiento que le une al club
cadista, en cuyoprimer equipoju-
gó siete años. Estamos ante uno
de los técnicos más preparados
para estar con e! 'buque insignia'
de la cantera cadista, una persona
capaz de sacar promesas y de pre-
pararlas con una alta dosis de pro-
fesionalidad de cara al primer
equipo. El reto le viene como ani-
llo al dedo. El Oliva de ahora es
mucho más entrenador que el,que
se marchó, que ya mostraba una
carrera muyprometedora.

Elaragonés reconoció ayer a es-
te medio "la ilusión que me hace
volver". "Lascosas han cambiado
y ahora se puede trabajar en me-
jores condiciones que antes. Vol-

Angel Oliva
Nuevo entrenador del Cádiz B

" Tengomás

. experienciay

. conocimiento; puedo decir

I

que mLnivel ha subido
en todos los sentidos"

ver a casa es una gran noticia por-
que dos tercios de mi vida los he
vivido en este club".

Oliva admite que el tiempo que
ha entrenado fuera "me ha veni-
do muy bien". "Meencuentro con
más experiencia y conocimiento.
Mi nivel ha subido en todos los
sentidos". Yse prepara para e! re-
to: "Loque más me atrae es hacer
un buen trabajo con la:gente que
está a un paso de dar el salto al ni-
vel profesional. Apoco que losju-
gadores pongan de su parte, tie-
nen muchas opciones de pasar al
primer equipo". Además, se
muestra convencido de sus opcio-
nes y las de! equipo que se va a
conformar: "No renuncio a nada.
Será un equipo joven, pero si los
chavales ponen trabajo e ilusión,
no renuncio a nada", concluye.

Bohórquez
inicia las
protestas en
el Consistorio

Elpresidente del
Puerto Real expondrá
en la asamblea de hoy
el conflicto con Epsuvi

Redacción / PUERTO REAL

Antonio Bohórquez, presiden-
te del Puerto Real, cumplió
ayer con los actos de protesta
anunciados, y acudió al Ayun-
tamiento, en cuyo patio inte-
riorperrnanecióduranreva-
rias horas portando diversas
pancartas. En las mismas, el
dirigente verdiblanco exigía
una pronta solución a la pro-
blemática con Epsuvi. Uname-
dida que mantendrá hasta que
no consiga su propósito.

El Puerto Real celebra hoy
en la Casa de la Juvenrud su
asamblea ordinaria, que está
marcada por el conflicto exis-
tente entre el club verdiblanco
y el Ayuntamiento de Puerto
Real, a través de la Empresa
Pública de Suelo y Vivienda,
Epsuvi, en virrud de! convenio
suscrito entre ambas partes
para la construcción del nuevo
campo de fútbol en el polígono
de Entrevias.

Al evento está invitado el
abogado ÁIvaro Cosano, que
es el que representa al club,
para que explique a los socios
los argumentos presentados
para reclamar que se cumpla
con lo establecido en el acuer-
do firmado con Epsuvi.

Por su parte, desde el equipo
de gobierno no se quiso res- --
ponder a la demanda inter-
puesta por el club. Tanto Epsu-
vi como el alcalde negaron la
existencia de cualquier con-
flicto con e!Puerto Real.

JR'~f'm'~'f'éWslJ~1f

SEGUNDA DIVISiÓN B
ElCeuta le ofrece
al Murallas que sea
su filial en Tercera

Los responsables de la AD Ceu-
ta, equipo de Segunda B, le
han ofrecido a los dirigentes
de! Murallas de CeUta, equipo
que acaba de ascender al Gru-
po X de Tercera, la posibilidad
de fIrmar un contrato para que
sea su filial la próxima tempo-
rada. Esta decisión ha sido una

primera toma de contacto en-
tre ambas parres, que han que-
dado en volver a reunirse en

próximas fechas.

TERCERA DIVISiÓN

Mantener a la mitad
de la plantilla, objetivo
del Jerez Industrial

Tras e! disgusto, al Jerez in-
dustrial no le quedará más re-
medio que empezar a preparar
la campaña que viene en Ter-
cera. "Nos interesa renovar a
aproximadamente al cincuen-
ta por ciento de la plantilla con
la que hemos acabado esta
temporada. Con ellos vamos a
intentar llegar a un acuerdo
económico", dijo ayer e!presi-
dente, Ricardo Garcia.

PRIMERA ANDALUZA

El Rota renueva a

Rafa Macias, Eloy,
Garitano y Lolo Barba

La comisión técnica del Rota,
que encabeza el vicepresiden-

. teverderónJuanLuisRendón,
comienza su trabajo de reno-
vación de jugadores, por lo en
los últimos días hasta cuatro
han sido los que se han pasado
por el club. Se trata del defen-
sa Rata Macias, los extremos
EIoy y Garitano, y el centro-
campista Lolo Barba. Todos
ellos estarán a las órdenes de
JesúsCasas./ J.MAclAS

liga BBVA

Mendoza nojugaráen
PrimeraconelXerez
El defensa convocó una

rueda de prensa en la
que anunciará su marcha
al Rayo Vallecano

Redacción / JEREZ

ElXerezes la entidad de las gran-
des sorpresas. Jesús Mendoza no
tendrá elhonor de defender la ca-
miseta del equipo en Primera Di-
visión. El lateral jerezano ha lle-
gado a un acuerdo con el RayoVa-
llecano yse marcha al cuadro ma-
drileño para ponerse a las órde-
nes de Pepe Melen Segunda A.

Mendoza envió ayer a todos los
medios de comunicación un co-
rreo electrónico convocando una
rueda de prensa para mañana a
las once en el Hotel Sherry y des-
tapó su secreto mejor guardado
desde hace varios meses.

Mendoza tenía un acuerdo con
Joaquín Morales por el que se po-
día marchar libre a cualquier
equipo a final de ten¡.porada si el
Xerez conseguía el ascenso y una
vez consumado, cerró su acuerdo
con la entidad que preside lajere-
zana María Teresa Ruiz-Mateos.

Mendoza podría haber fumado
un contrato para las tres próxi-

1,
.¡

Jesús Mendoza cambia,á de camiseta la próxima temporada.

J

mas temporadas ydiría así adiós a
la que ha sido su casa durante las
últimas once campañas.

Nene Montera le hizo debutar
en Segunda Bydesde entonces su
progresión fue impresionante,
hasta convertirse en pieza clave
para todos los entrenadores y en
uno de los laterales más codicia-
dos de Segunda. Fue indiscutible
con Schuster al principio, aunque
luego ruvo deferencias con el ale-
mán que le llevaron a la suplen-
cia, y también jugó con Orúe, Es-
teban en su primera etapa, Cha-
parro, Enrique Martín, AIcaraz,
Pepe Murcia, MiguelÁngel,Casu-
coy Esteban nuevamente.

Pero Mendoza no es el único
azulino que puede decir adiós. Al
club se han dirigido ya varios
compañeros más para intentar
llegar a un acuerdo para abando-
nar la entidad pese al ascenso.

.~


